

## 半人前の僕達

尾張旭市立東中学校 一年

西一郎

僕には今でも強烈に残っている事件があります。今

から一年前の1101五年八月に大阪府寝屋川市付近で起  
れた、中学一年生の男子生徒と女子生徒の殺人事件です。  
事件はああ、中學生の一人がわざと口も行方不明であ  
るところなど、ワイドショーやニュースで大きく報道  
されました。後に女子生徒の遺体は前日に発見されてい  
たことが分かりましたが、男子生徒がなかなか見つから  
ずニュースや新聞では連日のようにこの事件の報道をし  
ていました。

僕はその当時小学校六年生で、半年後の中学入学をと  
ても楽しみにしていました。僕がイメージしていた中学  
校生活は、友達がたくさんでも、新しい部活動が始まる  
などわくわくする事ばかりなのに事件が細かく報道され  
ていました。

僕はこの事件がなぜ起きてしまったのか、なぜ防げなか  
ったのかを考えました。僕はまあそこに足りないのは  
家族、特に両親の存在だと思います。大切な我が子を亡  
くしてしまって、一人の生徒の家族をとても気の毒に思  
いますが、一番身近で一番親身になつて子供の安全を守  
るべきであった家族の責任は重大だと思います。僕は  
まだリビングでしかメールやインターネットをするこ  
とを許されていません。パスワードで見れなくなる事も  
許されていないので母はたまに僕のメールをチェック  
しているのです。僕としては信用してもいいでない事  
件を思ひと申のよつた行動は必要だと思つます。また母  
は僕が出かける時も、誰とどこへのか、どこに行くのか、  
何つに行くのか、何時に帰るのかとでもひとつ質問し  
てしまおう。帰宅したあとも、友人とかへかしなかつたか、  
何を食べたのか、お金をして使つたのか、ともかくつ  
づく質問してきます。正直少々うつとうしこなあと感じ  
る時も多々あります。これも僕を心配した行動だと  
今では必要な事だと思つておもいます。

次に足りなかつたのは地域の田だと思つます。事件後  
に女子生徒の周囲の人間が、彼女が寝袋を持って野宿す

ました。

まず友人によつて行方不明になる前の一人のメール  
(無料通話アプロ)のやつとつなが公表されてきました。  
また行方不明時の一人がうつむいた防犯カメラの映像  
もトレーリーのニュースで公開されました。

僕には一人のメールのやつとつなが信じられませんで  
した。メールでは、夜遅くに友人の家へ泊まりに行き  
たいとお願いしたり、友人達を野宿に誘つようなやつと  
りが残されました。まだメールをやつたことのな  
い当時の僕は、このようないじめが中学生には当たり前な  
のだらうかと心配になりました。防犯カメラの映像では、  
一人はねびえる様子もなく、まるで自然に深夜の商店街を  
うろついていました。また、一人が周囲の大人の人達  
に注意される様子も見つめました。夜の街は、僕に



る姿を見かけた事があると記憶していました。その時点  
できちんと注意していれば、商店街をうろついてるとしている  
二人を家に帰るより起きつゝ注意してくれれる人がいれば、  
最悪の結果にはなりなかつたのではないかと思つました。  
最後に、このよつた事に巻きこまれないために僕が一  
番大切だと感つるのは、僕たちが何もできなじ弱じ立場の  
人間であると、自覚するかと思つます。スマートフォ  
ンなどで色々な情報を知り世間を知つてらるかのよつに  
感じつしますが、僕達はまだまだ半人前です。両親  
の注意、先生の注意、周囲の大人の注意に感謝し真剣に  
受けとめることが犯罪に巻き込まれないための最も重要な  
心がまだだと思つます。